
4月11日 一乗公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

意見要望 固定資産税が、年金受給者には重い負担となっているので軽減をお願いできないか。

現状説明
固定資産税の課税の基準は国が決めている。生活が厳しいということは市にも伝えさせて
いただく。

意見要望
ハピリン内のマンションは完売していると聞いたが、夜間には半分以下しか灯りがついて
いない。人口を増やす目的もあって再開発を進めていると思うので、マンションを売って
終わりでなく、その後の対応もお願いしたい。

意見要望 一乗地区の下水道整備が遅れている。もっと早くやってもらえないか。

現状説明
下水道の建設は、国の補助金に大きく依存しているが、近年は国の補助金が減っているこ
とから、一乗地区に限らず、下水道の建設が遅れている。

意見要望
除雪について、市職員にオペレーターの免許を取得してもらい、大雪の際には除雪作業に
あたってもらうことはできないか。

現状説明
市職員にも免許を持っている者はいるが、直接除雪作業にあたるよりも、全体的な指示を
出す側に立つべきだという考え方もある。このようなことも含め、今後の除雪体制につい
ては、市と議論していきたい。

意見要望 一乗公民館の移転について、前倒しで行ってほしい。

質問
東京オリンピック事前キャンプ誘致事業について、誘致することによる本市のメリットは
何か。

回答

本市とスロベニアは、ともに水仙と蕎麦の産地であるという共通点があり、今後友好関係
を築いていきたいとの思いからスロベニアを選んだと聞いている。また、東京オリンピッ
クに向けて日本全体が盛り上がっていく中、本市も一緒になって盛り上がっていきたいと
いう思いもある。さらには、子どもたちによる国際交流を深めていくこともメリットであ
ると考えている。
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